

Deportación de venezolanos a El Salvador es una violación masiva, afirma presidente Maduro



Maduro invitó a levantar la voz para que sean liberados de inmediato todos los migrantes que están en El Salvador. Foto: Prensa Presidencial

La Habana, 2 abr (RHC) El presidente de Venezuela, Nicolás Maduro denunció este miércoles en el estado de La Guaira, la violación masiva a los derechos humanos de los migrantes en El Salvador, al tiempo que cuestionó si ese país centroamericano es la cárcel de Estados Unidos.

El mandatario enfatizó: “No hay pruebas. Si cometieron algún delito que lo enjuicien en EE.UU. ¿Qué juez ordenó que este grupo de muchachos secuestrados fueran depositados en un campo de concentración? ¿O es que El Salvador es parte de Estados Unidos?”

El jefe de Estado manifestó que el hecho es una injusticia parecida a la persecución a la que fue sometido el pueblo judío por los nazis.

Maduro invitó a levantar “la voz de toda Venezuela unida para rechazar y protestar en las calles y que sean liberados de inmediato todos los migrantes que están en El Salvador”.

Asimismo, refirió que si el encarcelamiento “fuera legal, debían tener derecho al debido proceso, a la visita de sus abogados”.

“Todos los países tienen sus regulaciones, sus códigos penales que establecen el debido proceso. ¿Qué delito cometieron estos muchachos, si ninguno conoce el Salvador? Es una violación”, recalcó el presidente. **(Fuente: [TeleSur](#))**

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/380085-deportacion-de-venezolanos-a-el-salvador-es-una-violacion-masiva-afirma-presidente-maduro>



Radio Habana Cuba